

Sinergitas Jaga Kamtibmas Polres Situbondo bersama TNI Patroli Dialogis di Pelabuhan Jangkar

Achmad Sarjono - SITUBONDO.INDONESIASATU.ID

Jul 26, 2024 - 07:06



SITUBONDO - Satpolairud Polres Situbondo Polda Jatim meningkatkan patroli dan pengamanan di wilayah pelabuhan sebagai bentuk pelayanan memberikan rasa aman, nyaman kepada penumpang dan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, personil Satpolairud bersinergi dengan personil TNI AL

Pos Jangkar dan KSOP Jangkar melaksanakan pengamanan kedatangan kapal baik dari pulau Madura maupun dari Lembar NTB.

Selain itu personel yang terlibat dalam patroli tersebut juga berdialog dengan para pengguna jasa di Pelabuhan Jangkar.

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K, M.I.K melalui Kasatpolairud AKP Gede Sukarmadiyasa menjelaskan personil Satpolairud bersama Binpotmar TNI AL Pos Jangkar secara rutin melaksanakan pengamanan di Pelabuhan Jangkar.

"Patroli rutin dan melakukan pemeriksaan saat kapal penyeberangan tujuan Madura maupun Lembar NTB akan berangkat atau berlabuh tetap kami laksanakan," ujar AKP Gede, Rabu (24/7).

Kegiatan yang dilakukan petugas, AKP Gede meliputi pengamanan, bantuan dalam kelancaran proses penumpangan dan penurunan penumpang kapal, serta pemeriksaan terhadap orang dan barang yang dicurigai dengan selektif dan prioritas.

Kepada penumpang dan crew kapal, personil Satpolairud dan TNI AL juga mengimbau untuk menjaga keselamatan saat berlayar dan mematuhi aturan pelayaran.

"Pemeriksaan barang saat akan naik atau turun dari Kapal dilakukan bukan mempersulit penumpang atau crew kapal namun mengantisipasi potensi gangguan keamanan atau adanya barang berbahaya" terangnya.

Selain itu, AKP Gede menegaskan kolaborasi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan di pelabuhan menjadi bukti nyata komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta kondusifitas kamtibmas di wilayah kabupaten Situbondo.

"Semoga kerjasama yang baik ini terus terjalin demi terwujudnya keamanan dan keselamatan bagi seluruh masyarakat," tuturnya.